

undefined - dimanche 20 octobre 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Une maison des seniors en projet

Françoise Granjon



La maison des seniors sera construite dans la propriété des consorts Bonnet. Photo Le DL/Françoise Granjon

Entretien croisé entre le maire de Luzinay, Christophe Charles, et les élus Gérard Bertini, adjoint, Jean-Marie Demangeat, conseiller municipal délégué, au sujet de la future maison des seniors.

L'un des projets de la municipalité de Luzinay est de construire une maison des seniors. Entretien croisé entre le maire, Christophe Charles, et les élus Gérard Bertini, adjoint, Jean-Marie Demangeat, conseiller municipal délégué.

Où se situera cette maison des seniors ?

Christophe Charles : « La future maison des seniors se situera dans la propriété des consorts Bonnet, derrière la mairie, à l'angle de la rue de l'Église et de la rue du 19-Mars, tout en haut de la rue. »

Comment gérez-vous l'urbanisation de ce tènement ?

Christophe Charles : « De nombreuses étapes, réunions et études sont nécessaires. Nous avons, en juillet, rencontré un architecte viennois et un promoteur dans ce cadre-là, qui étaient chargés de nous présenter leur projet. Nous avons décidé de maîtriser l'urbanisation de ce tènement via un portage foncier avec l'Établissement public foncier de l'ouest Rhône-Alpes, qui se terminera en 2026. Nous devons donc maintenant faire un choix d'opérateur. »

Quelles sont les prochaines étapes ?

Gérard Bertini et Jean-Marie Demangeat : « Le comité de pilotage du centre communal d'action sociale donnera un avis d'aide à la décision le 22 octobre. Le bureau municipal doit décider le

13 novembre, avant de pouvoir prendre une délibération au conseil municipal du 4 décembre. »